
 

E-MAIL INVIATA ALLA COMMISSIONE (3 marzo 2009) 

 

 

Spett. Commissione, 

 

vorrei porre questa domanda articolata in vari punti: 

 

L'attuale tratto della A10 che verrà affiancato dalla Gronda - se realizzata - verrà declassata a strada 

senza pedaggio? 

 

Nel caso, chi dovrà farsene carico? 

 

Chi ne decide la destinazione? 

 

Avere l'attuale autostrada gratis è un argomento molto attraente per i cittadini favorevoli alla 

Gronda e viene (a mio parere erroneamente) riportato dai giornali. Visto che non l'ho mai visto 

scritto nero su bianco, ho il sospetto che sia una voce incontrollata.  

 

Anche perché  se così fosse la Gronda sarebbe una sostituzione, e non un potenziamento, della A10. 

 

Lasciate pure in chiaro il nome, a meno che ciò non vi renda più difficile il lavoro. 

 

Cordiali saluti e buon lavoro 

 

Gianmarco Bruno 

 

 

 

RISPOSTA DELLA COMMISSIONE  

 

Gentile sig. Bruno, 

  

attualmente Autostrade per l'Italia non prevede il declassamento della A10 in caso di attuazione 

della gronda. Entrambe le autostrade rimarrebbero a pagamento. 

  

Nulla vieta però che possano essere avanzate proposte per il declassamento della A10. In questo 

caso, ammesso che Autostrade per l'Italia accetti di rinunciare al pedaggio, si tratterebbe di stabilire 

chi ne gestirà la manutenzione. Si tratterebbe anche di capire quali effetti potrà avere il 

declassamento sui flussi di traffico. 

  

Cordiali saluti, 

  

Luigi Bobbio 
  

 


